



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE GOLF

**CAMPEONATO INTERAUTONÓMICO DE ESPAÑA SUB-16 MASCULINO "REALE" 2014**  
**Campo Municipal de Golf La Llorea (Asturias). 11 al 14 de septiembre**

**NOTA INFORMATIVA**

**Criterio para establecer las dos divisiones permanentes de cara al futuro  
Campeonato Interautonómico Sub-18 2015 teniendo en cuenta los resultados del  
Interautonómico Sub-16 Masculino 2014**

De cara al establecimiento de las dos divisiones permanentes en el próximo Campeonato Interautonómico de España Sub-18 Masculino 2015, campeonato que sustituirá en el calendario nacional al Interautonómico Sub-16 Masculino, se informa a todos los equipos participantes sobre la decisión tomada en consenso por los Comités Técnico Juvenil y Masculino de la RFEG y aprobada en Junta Directiva, acerca del criterio para establecer dichas divisiones de cara al 2015:

- **1ª división Interautonómico Sub-18 Masculino 2015:**  
Participarán los equipos clasificados del 1º al 7º puestos en la clasificación final del Campeonato Interautonómico Sub-16 Masculino 2014 más el primer clasificado del 2º cuadro del campeonato (9º puesto global en la clasificación general final).
- **2ª división Interautonómico Sub-18 Masculino 2015:**  
Participarán los equipos clasificados del 10º al 16º puestos en la clasificación final del Campeonato Interautonómico Sub-16 Masculino 2014 más el último clasificado del 1er cuadro del campeonato (8º puesto global en la clasificación general final).

Tanto el Comité Juvenil como el Comité Masculino de la RFEG consideran que es el criterio más justo para el establecimiento de las 2 divisiones permanentes de cara a la edición 2015 del nuevo campeonato debido a que se toman en cuenta, tanto los resultados stroke play, como los resultados Match Play del interautonómico Sub-16 2014. De este modo, los equipos que figuraran en el 2º cuadro después de la fase stroke play, tendrían un margen de mejora para intentar conseguir el 9º puesto y los equipos del 1er cuadro, después de la fase clasificatoria stroke play, no se podrían confiar en las eliminatorias match play porque el último clasificado de este cuadro estaría al año siguiente en 2ª división. En definitiva, se adoptaría un sistema en el que, hasta el final del campeonato, se mantendría la presión y la concentración de cada equipo.